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「人類に奉仕するロータリー」

2016-17年度 RI会長／ジョン・ジャーム　　RI.D2590ガバナー／高 良 　 明 　　横浜旭RC会長／青木　邦弘

Rotary  Serving  Humanity  

横浜旭ロータリークラブ

旭区民まつりにて宮城復興米販売 第５回チャリティーコンサート 被災地の子ども達にクリスマスプレゼント

事務所

例会場

例会日

横浜市旭区二俣川1-2後藤ビル2F／〒241-0821

TEL.045-365-3273／FAX.045-365-3132

E-mail:asahirc@titan.ocn.ne.jp

横浜市旭区二俣川1-45-30工藤ビル

（㈱岡田屋３階会議室）

毎週水曜日／12時30分～１時30分

「ディナーショー」について、	600 名でペイ出

来るところ、現在 300 名なので多くの方の参

加をお待ちしています、とのことです。	

　会長・幹事セミナーの後第５グループの会

長・幹事会が新横浜国際ホテルで開催されま

した。		

２）地区大会について	

・11/11 は会長・幹事は出席義務者です。

・11/12 は全体会議です。パネル展示につきま

　しては、電源がありますので映像でも OK

３）チャリティーマラソン	

　2/11 に開催されます。

クラブで会社で是非参加下さい。

４）経営講演会	

　IM に代わり実施されます。

日時　4/22　神奈川県民ホール 13 時～ 17 時

	 「企業の永遠性を考える」

	 ・赤福の浜田吉司氏

　　　・キッコーマンの高梨一郎氏

　　　・評論家の大宅映子氏

５）2018-19 ガバナー補佐につきまして、順

番で横浜旭ロータリークラブとの再度の申し

出があり、快く返事していました。自薦・他

薦をぜひお願いします。

○クラブ関係	

１）熊本県益城町支援につきまして、強くお

願いしてきました。みどりロータリークラブ

■司　　会　副 SAA		滝澤　　亮

■開会点鐘　会　長　青木　邦弘

■斉　　唱　手に手つないで

■出席報告

■本日の欠席者
田川

■他クラブ出席者
青木、北澤、五十嵐（地区）

■ゲスト
いそもと桂太郎様（神奈川県議会議員）

■会長報告
○地区関係

１）国際ロータリー 2590 地区

第１回会長・幹事セミナー報告	 	

　昨日台風の中　メモワールプラザソシア 21

で開催されました。	 	

　内容はクラブの魅力創りとリーダーシップ

についてでした。私にとりましては、参考に

なる事が一つありました。ロータリー財団の

補助金の締め切りは４月なので、12 月のクラ

ブ協議会で次年度の各委員会委員長を発表し

ているクラブがありました。次年度の会長さ

ん参考にされたら良いと思います。		

　高良ガバナーより、開口一番で、10/5 の
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が 10/29、30 の両日お祭りを開催するとの事

です。日持ちする物なら熊本支援の物資販売

をお手伝いします、との申し出がありまし

た。	

２）岩沼ロータリークラブより、熊本地震の

支援につきまして、先週例会にて、募金をし

ましたら、40,426 円の寄付が集まりました。

さっそく早速送ります、とのメールが届きま

した。

　本日は、県議会議員、いそもと様をお迎え

しております。旭ロータリークラブは政治家

の卓話は戴かない慣習となっていますが、寛

容の精神を持ちまして、今日の卓話をお聞き

いただきたいと思います。	

■幹事報告
１）例会臨時変更のお知らせ

○横浜保土ヶ谷ロータリークラブ

日時　10 月 11 日㈫休会

２）地区大会中にロータリアン芸術祭が

11/12 ㈯パシフィコ横浜活動展示コーナーに

て開催されます。作品の出展をご希望されて

いる会員は、五十嵐会員、又は北澤迄お声掛

けください。

■ワンコインスピーチ　　				　	市川　慎二

　２つ宣伝させて頂きます　

１）明日、山下公園で「動物愛護フェスタよ

こはま」が兵藤先生の総括で開催されます。

お時間のある方は、是非お寄りいただければ

と思います。

２）兵藤先生が開業 50 周年を記念して、本を

出されました。「救える命を救いたい」と題し

まして、主に犬や猫の悩み相談やアドバイス、

動物の面白い雑学などが書かれています。神

奈川新聞に連載されてきた９年間の記事が１

冊にまとめてあります。皆様もご存知のよう

に兵藤先生はお話がとても上手でユーモア溢

れる天才ですから、本もとても面白くペット

について考えさせられる内容になっておりま

す。ご興味のある方はご覧ください。本のご

購入を希望される方は、市川までお願い致し

ます。

■ニコニコ box( 会員敬称略 )

青木　邦弘／いそもと様、今日は宜しくお願

いいたします。

北澤　正浩／いそもと桂太郎さま、ようこそ

いらっしゃいました。卓話よろしくお願い致

します。

市川　慎二／①いそもとさん、いつも親子共々

お世話になっております。②当クラブ初のワ

ンコインスピーチさせて下さい。

吉原　則光／礒本様、公務多忙の中おいでい

ただき有り難うございます。卓話楽しみです。

よろしくお願いします。

岡田　清七／いそもと桂太郎さん、本日の旭

クラブでの卓話よろしくお願いします。

本山　雄三／いそもと桂太郎様、本日はよろ

しくお願いします。

滝澤　　亮／いそもと様、本日の卓話よろし

くお願いいたします。

大川　伸一／いそもと先生、いつも大変お世

話になっております。今日は先生のお話を楽

しみにしていますので、よろしくお願いしま

す。

二宮　　登／いそもと桂太郎様、ようこそい

らっしゃいました。

安藤　公一／いそもと桂太郎様、本日の卓話

宜しくお願い致します。

兵藤　哲夫／①県会議員いそもと先生ようこ

そ。②市川さん、子どもたちによる動物愛護

宣言よろしくお願いします。

倉本　宏昭／①いそもと様、ようこそ。ご多

忙中の所、本日の卓話よろしくお願い致しま

す。②家内の誕生日に鉢植えの花をいただき

ました。家内はよろこんでおりますが、亭主

はニコニコ資金の捻出が大変です。

■卓話「県議会とは」　　　いそもと桂太郎様

○県議会とは

　県民皆さま一人ひとりの心豊かな暮らしと

地域の夢を実現するために、県議会議員が県

政について話し合い、決めていく場です。

　県議会の使命は、民意を代表する議員の多

彩な議会活動を通じて、県民の皆さまの多様
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な意見を集約し、県政に適切に反映させるこ

とです。

　具体的には「議事機関」として代表である

議員が政策立案、行財政運営の監視などを行

います。県議会で決定されたことを実行する

のは知事をはじめとする「執行機関」であり、

議事機関である県議会と執行機関である知事

等が対等かつ緊張ある関係を保持しながら、

切磋琢磨し、県政を運営していきます。

○常任委員会

　本会議の議決に先立ち、専門的かつ詳細に

審査する場を委員会といいます。常任委員会

は、常設されている委員会で、本会議から付

託された議案、請願の審査を行うほか、部局

の所管事項に関する調査も行っています。条

例によって８つの常任委員会が設置され、議

員はいずれか１つの委員会に所属しています。

(議長は除きます )

①総務政策常任委員会

　県行政の統合的企画、ヘルスケア・ニュー

フロンティアの総合的企画、調整及び推進、

広報、市町村その他公共団体の行政一般、基地、

統計及び情報化、組織及び職員、予算、県税

その他の財務、県有財産、文書、その他政策局、

総務局、会計局などの仕事について審査しま

す。

②防災警察常任委員会

　危機管理の総合調査、安全・安心まちづくり、

災害対策及び消防、高圧ガス等の保安、警察

の管理運営、生活安全、地域、刑事、交通及

び警備警察、そのほか安全防災局や警察本部

などの仕事について審査します。

③県民・スポーツ常任委員会

　広聴、国際交流及び国際協力、私学、次世

代育成、消費生活及びその他県民生活、スポー

ツ、ラグビーワールドカップ 2019、第 32 回

オリンピック競技大会及び東京 2020 パラリン

ピック競技大会、そのほか県民局やスポーツ

局の仕事について審査します。

④環境農政常任委員会　

　公害の防止その他環境の保全、農業、林業

及び水産業、そのほか環境農政局などの仕事

について審査します。

⑤厚生常任委員会

　保健衛生、社会福祉、社会保障、そのほか

保健福祉局の仕事について審査します。

⑥産業労働常任委員会

　産業、観光、労働、そのほか産業労働局な

どの仕事について審査します。

⑦建設・企業常任委員会

　都市計画、道路、河川その他土木、住宅及

び建築、水道事業、電気事業、公営企業資金

等運用事業、相模川総合開発共同事業、酒匂

川総合開発事業、そのほか県土木整備局や企

業庁などの仕事について審査します。

⑧文教常任委員会

　県立学校等、市町村立学校等、生涯学習及

び文化財、そのほか教育委員会の仕事につい

て審査します。

○特別委員会

　特定の事件について審査・調査するために、

必要があるときに設けられます。

①教育・スポーツ振興対策特別委員会

　教育問題、高校入試問題、東京オリンピッ

ク・パラリンピック、ラグビーワールドカップ、

スポーツ振興について調査します。

②安全安心推進特別委員会

　地震・災害対策、交通安全対策、米軍基地

問題、サイバー犯罪について調査します。

③健康・社会問題対策特別委員会

　ヘルスケア・ニューフロンティアの推進、

子育て支援、高齢者支援、青少年問題、自殺

対策、子どもの貧困対策について調査します。

④経済活性化・産業振興特別委員会

　地方創生、三浦半島・県西地域の活性化、

エネルギー政策、国際ビジネスの振興、産業

振興・雇用問題、交通基盤の整備、観光振興

について調査します。

⑤決算特別委員会

　一般会計、特別会計、公営企業会計、病院

事業会計の決算を審査します。* 決算認定議

案が提出された場合に、設置されます。

○予算委員会

　本県議会では、原則として第１回、第３回

定例会中に開催されます。予算及び予算関係

の議案の審査を横断的かつ多角的に行うため

に設置されます。

■次週の卓話　　
		10/5 ㈬　後藤　英則会員　職業卓話　

　　　　　　　　　			週報担当　吉原　則光
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平 成 2 8 年 度 8 月 出 席 率 一 覧 表

員数 出席率他クラブ会　員　名

１

２

３

４

５

６

７

８

９

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31　

32

33

34

35

36

37

38

39

40

ホームクラブ 員数 出席率他クラブ会　員　名 ホームクラブ

例　会　日

例会出席率

修正出席率

平 均

％

％

％

％

10日

％
97.15

安　藤　公　一

安　藤　達　雄

青　木　邦　弘

福　村　　　正

後　藤　英　則

兵　藤　哲　夫

市　川　慎　二

五十嵐　　　正

北　澤　正　浩

今　野　丁　三

倉　本　宏　昭

増　田　嘉一郎

本　山　雄　三

新　川　　　尚

二　宮　麻理子

二　宮　　　登

岡　田　清　七

太　田　勝　典

太　田　幸　治

大　川　伸　一

27
24

３日

　88.89　

27
25 92.59

26
26 100

26
26 100

100

100

100

  75

  75

  75

100

100

100

100

100

100

100

100

75

100

100

100

100

0

0

25

0

25

0

0

0

25

0

0

25

0

0

25

0

0

0

0

100

100

125

   75

100

   75

100

100

125

100

100

125

100

100

100

100

100

100

100

75

75

100

100

100

100

100

80

100

100

67

0

25

0

0

0

0

25

0

0

0

33

75

100

100

100

100

100

125

80

100

100

100

齋　藤　善　孝

佐　藤　真　吾

佐　藤　利　明

関　口　友　宏

鈴　木　茂　之

田　川　富　男

滝　澤　　　亮

内　田　　　敏

矢　田　昭　一

吉　野　寧　訓

吉　原　則　光

高　梨　昌　芳

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

名　誉　会　員

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

－出席規定免除－

％

％

25
24 96

25
25

100

24日

－出席規定免除－

31日

％

％

25
23 92

25
24

96


